

COMANDO DE RICARDO LAGOS
COMUNICADO DE PRENSA

15.05.99

Lagos en Pedro Aguirre Cerda

“VAMOS A RECUPERAR LOS ESPACIOS PÚBLICOS”

El precandidato de la Concertación, Ricardo Lagos, llegó en medio de una caravana al Centro Comunitario de Salud Mental Familiar de Pedro Aguirre Cerda, acompañado por el subsecretario de Justicia, José Antonio Gómez; por el Director de Gendarmería, Hugo Espinoza y por el alcalde de la comuna, Juan Saavedra.

Después de escuchar testimonios de los vecinos, que entre sus demandas solicitaron “más acción y menos palabras” en la seguridad ciudadana y pidieron que se invierta en educación, que se proteja a la familia y que haya un acceso igualitario a la justicia, Lagos prometió que “vamos a recuperar los espacios públicos” y replicó a la oposición por su visión estrecha de cómo resguardar a la ciudadanía. Dijo que la represión, la mano dura y las penas de punto final no son una solución profunda y de largo plazo. Agregó que hay que tomar en cuenta a los actores sociales. El abanderado destacó el trabajo de la ministra de justicia, Soledad Alvear, al impulsar la reforma judicial como una gran tarea de país a las puertas de un nuevo siglo. De esa reforma resaltó el juicio oral, la rapidez de la sanción y los mecanismos de capacitación y reincursión de los que delinquen. Explicó que es necesario separar a primerizos de reincidentes, porque la capacidad de readaptarse es fundamental.

Agregó que otro punto relevante lo constituye la mejora del sistema policial y una coordinación municipal de éste. Lagos, dijo que en su gobierno se encargará de reponer el proyecto de dependencia de Carabineros e Investigaciones al Ministerio del Interior y no al Ministerio de Defensa.

“Me encargaré de reponer esta disposición y concretarla. La seguridad ciudadana tiene que ver con recuperar los espacios públicos para no entregarle la calle a los delincuentes”, aseveró y puso como ejemplo el caso de Nueva York, ciudad en la que junto con el tema de la tolerancia cero, se abrieron escuelas después de las seis de la tarde para que los jóvenes realizaran actividades. “Me propongo realizar un programa nacional orientado por los municipios a fin de recuperar espacios públicos para la cultura y el deporte. Esa es la forma de prevenir la delincuencia, el alcoholismo y la drogadicción”, precisó.

El precandidato añadió que “poniendo rejas nos encarcelaremos en nuestras propias casas creyendo que vivimos seguros. El Chile del bicentenario debe preocuparse del respeto por las personas y un compromiso con la sociedad”.

Lagos también se refirió a la discriminación laboral contra la mujer en su edad fértil y el embarazo, por lo que debe pagar más o cotizar más en el sistema de salud. Afirmó que la “maternidad se paga por partes iguales”.

Recordó que la gente siempre le pide que no los defraude y explicó que no defraudarlos, es un compromiso de todos y los instó a participar en las elecciones primarias, pues “cada voto del 30 de mayo será un voto por una sociedad distinta”.

Oficina de prensa
Comando de Ricardo Lagos